

# REPORTER

## Teamwork yang Solid, Danrem 132/Tdl Makan Siang bersama Para Prajurit Petarung Tadulako

Patar Jup Jun - [MOROWALI.REPORTER.CO.ID](http://MOROWALI.REPORTER.CO.ID)

May 23, 2024 - 17:07



PALU - Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han melalui Kasrem 132/Tdl, Kolonel Inf Antonius Totok Chrishardjoko, S.IP., menyempatkan waktu untuk makan siang bersama prajurit di Cafe Petarung Makorem 132/Tdl, Kota Palu, Sulawesi Tengah, Rabu (22/5/2024).

Kegiatan ini merupakan langkah strategis untuk membangun solidaritas, kebersamaan, dan teamwork di antara pimpinan dan para Prajurit.

Dalam suasana yang hangat, Danrem mengapresiasi dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan oleh seluruh Prajurit Petarung Tadulako dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka.

Danrem menyampaikan rasa bangganya atas semangat juang dan profesionalisme yang ditunjukkan oleh para Prajurit Petarungnya dalam melindungi dan mengabdikan kepada Bangsa dan Negara.

Acara makan bersama ini menjadi bukti nyata bahwa Danrem sangat peduli dan memperhatikan kesejahteraan serta kebersamaan prajurit.

Dalam suasana yang santai dan hangat, tercipta lingkungan kerja yang harmonis dan saling mendukung, yang secara tidak langsung juga berdampak positif pada kinerja dan motivasi prajurit dalam menjalankan tugasnya.

Danrem juga menekankan pentingnya teamwork dan sinergi dalam menjawab setiap tantangan yang dihadapi oleh Korem 132/Tdl. Dalam suasana yang penuh semangat dan kebersamaan, prajurit merasakan adanya soliditas dan rasa persatuan yang kuat di antara mereka.

Dengan kegiatan rutin ini, Danrem terus memperkuat soliditas dan kebersamaan dengan para prajurit. Hal ini penting untuk membangun ikatan emosional dan motivasi yang tinggi dalam menjalankan misi menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, khususnya di wilayah Sulawesi Tengah.

"Semoga kebersamaan ini terus terjaga dan memperkuat sinergi antara Pimpinan dan seluruh prajurit dalam menjaga dan mengamankan negeri tercinta ini," tutupnya. (Penrem\_132).